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本报讯 2月 11日上午，洛阳
高新区管委会考察组在党工委
委员、管委会副主任王晓红的带
领下，来到郑州高新区。2月12日
下午，漯河郾城区考察组在区委
副书记、区长李占宾的带领下，焦
作高新区考察组在党工委书记
吕沛的带领下，来到郑州高新
区。考察人员就郑州高新区管理
体制机制改革情况进行考察学
习。区党工委委员、管委会副主

任王德敏会见考察组一行，区人
力资源局、党政办公室有关负责
人参加交流座谈。

座谈会上，王德敏首先对远
道而来的客人表示欢迎，并介
绍 了 郑 州 高 新 区 的 总 体 情
况。随后，郑州高新区参会人
员就管理体制与人事薪酬改
革、绩效考核等问题作了具体
介绍，双方围绕改革中涉及的
行政赋权、机构设置、薪酬设计

及绩效考核实施等内容进行了
讨论交流。

考察人员对郑州高新区工作
表示认可和肯定，对郑州高新区
参会人员的真诚交流和细致介绍
表示感谢，表示在今后改革进程
中将进一步加强信息沟通和交流
合作，密切联系、相互借鉴，力争
实现共同发展。
记者 孙庆辉
通讯员 高元州

■新年开新局

本报讯 2月 9日，高新区党
工委委员、管委会副主任王德敏
到石佛园区运营中心实地调研腾
讯众创空间，与石佛园区负责人
及中层以上干部进行座谈。

王德敏听取石佛园区运营中
心有关重点工作、经济发展总体
情况、各行业类别及重点企业、园
区经济运行优势与瓶颈的情况汇
报，以及各部门2022年经济运行
预测研判，并着重关注询问企业

经营发展情况。
王德敏要求：一是要坚定信

心，开局就是决战，我们拥有自
身的优势，有为企业服务的专业
化队伍，更要发挥主观能动性；
二是要明确实现目标的路径，坚
持目标导向，突出培育功能，坚
持方案化工作方法，强化制度落
实机制，通过深入研究高质量发
展路径，全心全意做好“万人助
万企”工作；三是要提升干部的

能力和素质，勇于担当、善于作
为，用创新的理念、方法和措施
来推进工作。

石佛园区负责人表示，石佛
园区将以调研为契机，各部门坚
持目标为先，深入细化达成目标
的具体措施，提升执行力，完善各
项制度，形成强化落实的机制，为
高新区经济发展贡献石佛力量。
记者 孙庆辉
通讯员 宋贞

本报讯 2月10日上午，高新
区党工委委员、管委会副主任
赵毅到区国土规划住建局调研
指导工作，召开座谈会，分别听取
该局国土、规划、住房、建设四个
业务口工作汇报，对工作中出现
的热点难点问题进行现场指导并
作出指示。

座谈会上，区国土规划住建
局各业务口分管负责人对 2021
年的工作进行总结，对2022年的
工作进行谋划。赵毅分别对土地
供应中涉及的项目用地、公共事
业用地以及商业用地的平衡问
题，对小微产业园用地管理问题，
城建档案的存放问题指明了工作
方向；对国土空间规划、问题楼盘

解困以及幼儿园移交、安置房项
目消防专项整治等热点难点工作
进行了深入探讨。

赵毅要求，区国土规划住建
局应在进一步细化的基础上，按
时间节点推进工作。积极做好路
网协同、配套协调，抓好国土、规
划、住房、建设各个环节的工作，
确保到高新区投资创业的企业顺
利入驻。一是要抓总体。要和省
委省政府、市委市政府的工作部
署保持一致，紧盯管委会的中心
工作不放松，全面完成各项工作
任务。二是要抓重点。要结合国
土规划住建局的工作职责，树立
经济发展意识，明确项目为王的
工作方向，努力抓好重点、要点工

作。三是要保稳定。在抓好重点
工作的基础上，更要做好安全生
产、行政监管、疫情常态化防控等
基础性工作。基础工作抓好了，
国土规划住建局的各项工作才能
稳定发展，才能在2022年取得更
大的成绩。

座谈会前，区国土规划住建
局负责人汇报了国土规划住建局
学习落实省市两级“万人助万企”
会议精神的工作情况、深化营商
环境改革的落实情况，以及“能力
作风建设年”活动的开展情况。

区国土规划住建局全体班子
成员参加了调研活动。
记者 孙庆辉
通讯员 吴昊天

本报讯 2月 8日，高新区党
工委委员、管委会副主任杜怀锋
到区市场监管局调研，听取相关
工作汇报，并提出工作要求。

区市场监管局负责人就该局
基本情况、主要职责、工作成绩及
工作谋划作了详细汇报，该局各
班子成员依次结合职责做了工作
汇报。

杜怀锋提出，市场监督管理
工作面广、工作量大，市民和企业
感受度高。去年以来，区市场监

管局坚持疫情防控和经济社会发
展工作“两手抓、两手硬、两手赢”，
全力服务高新区经济社会发展大
局，各项工作取得新成效。

杜怀锋强调，一是要结合能
力建设年履职尽责，强化安全监
管，直面特种设备、产品质量、物价
等民生安全问题。二是要持续加
强市场安全风险监管和常态化疫
情防控，牢牢守住安全底线。三是
要强化市场监管，不断优化完善与
新发展格局相适应的监管方式和

手段，切实维护好市场秩序。四是
要强化企业服务，以需求为导向，
解决企业实际困难，积极引导培育
新经济、新产业、新业态发展壮
大。五是要优化营商环境，创新工
作方法，更好地服务全区开放创新
工作。六是要加强干部队伍建
设，加大队伍融合力度，克服人员
困难，以思维模式转变为突破点，
继续服务好高新区开放创新发展
稳定大局。
记者 孙庆辉 通讯员 王逍遥

本报讯 2月 8日上午，
高新投控集团召开深化国企
改革专题研讨会议。会议围
绕如何进一步深化国有企业
改革、切实加强企业自身能
力建设、完善公司治理结构
和治理机制等问题进行了深
入细致讨论。

会议指出，按照省、市国
有企业改革三年行动计划
要求，高新投控集团在高新
区党工委、管委会的坚强领
导下，认真贯彻落实国有企
业改革的一系列决策部署，
扎实推进各项工作。目前
来看，集团改革取得了阶段
性成效，但也存在一些问题
和短板，只有加大工作力度，
进一步深化改革，才能更好
地助力集团提质增效和高质
量发展。

会议强调，集团上下一
定要统一思想、提高认识，坚
决贯彻落实省、市、区关于国

有企业改革发展的决策部
署，加快推动集团高质量发
展。各单位、各部门要聚焦
深化改革目标任务，各司其
职、各负其责，加强沟通、紧
密配合，确保深化改革工作
顺利推进，取得实效。

会议要求，一要成立高
新投控集团深化改革工作专
班，建立工作机制，高效稳
妥推进深化改革工作；二要
瞄准制约集团发展的深层
次矛盾和突出问题，结合战
略目标制订切实可行的深
化改革实施方案；三要统筹
谋划改革与经营管理工作，
使之高度融合、协调推进，奋
力夺取一季度各项经济指标
“开门红”。

高新投控集团班子成员
及3个二级集团主要负责人
参加会议。
记者 孙庆辉
通讯员 关海燕

本报讯 连日来，由河南
省纪委监委宣传部、郑州市
纪委监委协调指导，郑州高
新区纪检监察工委具体制
作的 26集《焦裕禄》动画片
在中央电视台综合频道、少
儿频道及中央纪委国家监
委网站、河南省纪委监委网
站及郑州市纪委监委网站
多平台播出，获得一致好
评。现已更播《赴任》《测
量》《夜访火车站》《取消特供
本》4集。

据悉，《焦裕禄》动画片
根据《焦裕禄漫画读本》改
编，是河南省唯一一部被国

家广电总局纳入庆祝建党100
周年重点剧目的动画作品，
也是省、市、区纪检监察机关
大力弘扬焦裕禄同志的“三
股劲”、毫不松懈纠治“四风”
的具体举措。该片以干部群
众喜闻乐见的动画艺术手
段，生动展现人民的好公仆、
干部的好榜样——焦裕禄同
志的光辉形象，带观众重温
当年焦裕禄同志带领人民战
天斗地治理“三害”的感人事
迹，以独特的视角、新颖的手
法、活泼的形式，为弘扬焦裕
禄精神提供生动教材。
记者 孙庆辉 文/图
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